













Murmure Rosé 75cl et 150cl



-  **Typologie :** Vin rosé tranquille
-  **Appellation :** AOC Saint-Chinian
-  **Degré alcoolique :** 13.5% contient des sulfites
-  **Cueillette :** Manuelle
-  **Cépage(s) :** Dominante Grenache, Cinsault
- Mode de sélection :** Parcelaire, en fonction du terroir, de l'exposition, du rendement, du cépage et de l'âge de la vigne.
-  **Vinification et Elevage :** Fermentation contrôlée à basse température, élevage 3 mois cuve inox sous azote.
-  **Température de service :** 10 à 12°
-  **Garde :** 2 ans
-  **Mets d'accompagnement :** Grillades de viande et de poissons, Charcuterie.
-  **Commentaires de dégustation :** Un rosé pétale de rose rond et tendre embaumant framboises et mûres sauvages. Une présentation poétique, une étiquette féminine habille la bouteille sablée de Murmure. Ce sont les chuchotements des premiers jus qui s'égouttent avant la première presse qui ont fait naître l'idée d'appeler cette cuvée Murmure. Les vignerons de la cave de Berlou rendent hommage à la Déesse Cebenna, la femme allongée, dans cette personnification voluptueuse et sensuelle. Une belle promesse pour un rosé élégant et gourmand.

-  **Typology :** still pink wine
-  **Appellation :** AOC Saint-Chinian
-  **Alcohol content :** 13.5% contains sulphites
-  **Picking :** Hand picking
-  **Grape variety(s) :** Dominant Grenache, Cinsault
- Selection method :** Parcel, depending on the terroir, exposure, yield, grape variety and age of the vine.
-  **Vinification / Aging :** Controlled fermentation at low temperature, Aging 3 months stainless steel tank under nitrogen.
-  **Temperature :** 10 to 12°
-  **Keeping :** 2 years
-  **Accompanying dishes :** Grilled meat and fish. Cold cuts.
-  **Tasting comments :** A round and tender rose petal rosé fragrant with wild raspberries and blackberries. A poetic presentation, a feminine label adorns the sandblasted bottle of Murmure. It was the whispers of the first juices dripping before the first press that gave rise to the idea of calling this cuvée Murmure. The winegrowers of the Berlou cellar pay homage to the Goddess Cebenna, the reclining woman, in this voluptuous and sensual personification. A great promise for an elegant and delicious rosé.